



## Collège au cinéma

publié le 03/12/2021

Les classes de 6ème et de 5ème participent cette année au dispositif **Collège au cinéma**. Pour commencer, ils ont eu l'occasion de découvrir le film français **Camille redouble** de **Noémie Lvovsky**, au cinéma de Sauzé Vaussais, ce vendredi 3 décembre.

Camille, actrice peu demandée, la quarantaine et sur le point de divorcer, se réfugie dans l'alcool. Elle retrouve ses amies de lycée lors d'une soirée costumée du nouvel an. Au milieu des convives, elle s'évanouit pour se réveiller...25 ans plus tôt, en 1985. L'occasion pour elle de revivre son adolescence...  
... et pour les élèves, l'opportunité de travailler sur une œuvre cinématographique.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.